

*lidad costera del Cotillo. Con diferentes matices, la transmisión oral coincide en que no se sabe bien si por decisión del Obispado de Canarias o por alguna Institución Pública, se decidió con motivo de la celebración de las fiestas de la capital del Municipio trasladar a la Virgen del Buen Viaje, desde el Cotillo al vecino pueblo de La Oliva.*

*Dicho traslado y por razones de la época, que se remontan a principios de siglo, se hacía a pulso entre los vecinos del Municipio.*

*El relato de la leyenda habla que a la salida del pueblo, la Virgen del Buen Viaje doblaba su peso, lo triplicaba, de tal forma que ni todos los hombres disponibles podían trasladarla. Su apego a la costa es tal, que la fuerza del hombre hacía imposible su traslado.*

*Es una leyenda hermosa, que entiendo, debe ser recordada.*